

# 長 坂

## 文化の華の咲き薫る

平戸市立生月中学校  
学校だより 第4号  
(令和4年 5月)  
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

### さあ、勝負の時 至る！ ～ 28日(土)・29日(日) 市中総体(球技・武道)が行われます ～

28日(土)・29日(日)に市中総体球技・武道競技が市内各会場で開催されます。今年度も、コロナ禍のため、応援(参観)がご家族のみに制限されておりますが、選手の皆さんには、支えてくれたすべての方々への感謝の気持ちを持ち、これまでの練習の成果を十分に発揮してくれることを願っています。なお、日程等の詳細と応援・感染防止対策につきましては、すでに文書を配布しております。また、明日26日(木)には「選手激励会」も行われます。



### 『出番・役割・承認』 ～ 前期 学級委員の任命と学級組織の決定 ～

紹介が遅くなりましたが、去る4月11日(月)に、前期学級委員の任命式が行われました。前期の学級委員さんを中心に、各学級とも「学級力の向上」を目指して頑張ってください。また、各学級の専門部や給食・掃除当番などの学級組織も決定し、学級活動が本格的にスタートして2か月が過ぎようとしていますが、朝の放送やあいさつ運動、花壇の水やり、各教室では自主学習の回収・点検、服装・身なり点検、給食時は机や配膳台の台拭き、給食当番の衛生点検、帰りの会では明日の授業の教科連絡の確認と伝達など、各係・担当者が自分の役割をしっかりと果たしている姿が見られています。さすが、生月中の生徒です。みんなの頑張りがうれしいです。



学校では、「出番・役割・承認」をキーワードに、学校行事だけでなく、日々の授業や学校生活の中で、多くの生徒が出番や役割を果たす機会をできるだけ多く作り、生徒の活躍や頑張りを承認(ほめる)することで、「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する」生徒を育成していきます。生徒の皆さん、みんなで力を合わせて、より良い学級・学年、より良い生月中学校を創っていきましょう!

【令和4年度 前期 学級委員】※敬称省略・出席番号順

1年1組: 近藤 奨真・久富 叶依、 2年1組: 白石 真惟・吉江 春翔  
3年1組: 中倉 巧・花田 涼加、 3年2組: 西澤 蒼大・針尾 優雛

### 自分や家族の健康のために ～ 自宅や校外でも新型コロナウイルス感染症対策の徹底を! ～

今月中旬から市内の小中学校において、児童・生徒の感染確認が増加しております。最近では、感染経路が学校外の場合も多いようです。生月中学校では、これまで同様、感染防止対策の徹底と学びの保障に努め、関係機関とも協議のうえ教育活動を慎重に進めてまいります。保護者の皆様には、ご家庭や学校外での感染防止にご留意いただき、これまで同様、感染防止対策の徹底をお願いします。

特に、28日(土)・29日(日)には市中総体(球技・武道)が予定されております。不要・不急の外出(友人宅へ遊びに行く等)を控えること、マスク着用や手洗い・手指の消毒、「密閉・密集・密接」を避けること等、基本的な感染防止対策の徹底を、ご家庭でもご指導ください。



### ご理解とご協力を! ～ 登下校での徒歩通学の奨励と車での送迎、登校時刻について ～

4月28日付の文書ですでお知らせしておりますが、本校では、生徒の健康増進や体力向上を図るために、そして、友人との語らいながらの登下校はたいへん有意義なことと考え、徒歩での登下校を奨励しており、多くの生徒が徒歩での登下校を実践しております。ご家庭の事情で、自家用車で送迎する場合も、校門から少し離れた安全な場所で乗り降りさせ、できるだけ歩かせてください。(できれば1キロ程度は歩いてほしいです。)

また、雨天時を含めて、校門(旧消防出張所)付近での乗り降りや、長坂を登って駐車場付近まで自家用車を乗り入れることはご遠慮ください。下校時の生徒待ちの駐車も、校門から少し離れた場所をお願いします。

なお、今年度から朝の登校時刻を、「7時30分から」としており、生徒玄関も7時30分に開錠することにしております。ご理解・ご協力をお願い致します。

